

Was ich total cool finde, sind

Menschen, die sich freuen, wenn sie anderen helfen können

Menschen, die einander wertschätzend behandeln

Menschen, die ehrlich sind und auf die man sich verlassen kann

Menschen die sich für Gerechtigkeit einsetzen

Menschen, die treu und liebevoll in der Partnerschaft sind.

Menschen, die auf andere Rücksicht nehmen und Gewalt ablehnen

Menschen, die in der Familie und Verwandtschaft füreinander da sind.

Menschen, die sich regelmäßig Zeit nehmen für gemeinsame Besinnung und Erholung

Menschen, die mit dem Glauben ihrer Mitmenschen respektvoll umgehen

Menschen, die eine eigene lebendige Beziehung zu Gott haben

Total uncool finde ich

Menschen, die immer meinen zu kurz zu kommen

Menschen, die sich ständig mit anderen vergleichen

Menschen, die sich mit Unehrlichkeit Vorteile verschaffen

Menschen, die auf Kosten anderer leben und Geiz geil finden

Menschen, die mit den Gefühlen anderer Menschen spielen

Menschen, die achtlos mit dem Leben und der Gesundheit anderer umgehen.

Menschen, denen ihre Familie und Angehörige egal sind

Menschen, die nur noch Arbeit und Konkurrenzkampf kennen

Menschen, die über den Glauben anderer spotten

Menschen, die meinen, dass sich die ganze Welt nur um sie dreht.